

FUNCIÓN

## ARREPENTIDOS

El dúo británico OMD lamentó no haber tocado en México en los 80. En entrevista, Andy McCluskey habla de su próxima visita y álbum.

ADRENALINA

## Cree en México

Los mexicanos están para pelear una Copa del Mundo, asegura Matías Almeyda, técnico de Chivas.



PRIMERA



## DETONAN EXPLOSIVO AGRESIÓN AL EPISCOPADO

Foto: tomada del Twitter @MonsRamonCastro

En la madrugada de ayer, una persona detonó un artefacto explosivo contra la Conferencia del Episcopado Mexicano, a metros de la Basílica de Guadalupe. Sólo hubo daños materiales. El obispo Alfonso Miranda, secretario general del organismo, anunció que reforzará la seguridad.

PÁGINA 18

## AMENAZAN A TRANSPORTISTAS

# Sigue extorsión en Tláhuac tras muerte de capo

Testimonios señalan que la familia de El Ojos asumió el cobro por derecho de piso

POR GERARDO JIMÉNEZ

Pese a la muerte de Felipe de Jesús Pérez Luna, El Ojos, líder del cártel de Tláhuac, persiste la extorsión en la demarcación de parte de la misma organización criminal.

De acuerdo con líderes del transporte concesionario, gente que dijo representar a la familia de El Ojos les advirtió que deberán seguir pagando derecho de piso.

"Todo sigue igual, los cobros se mantienen: el cobro

de piso sigue inalterable, es la orden que tengo de la familia de Felipe", amenazó un sujeto que fue identificado como "Juan Vences Rojo".

Líderes transportistas y operadores detallaron a Excelsior la reunión que tuvieron con dicha persona el pasado fin de semana.

"Por lo que nos dieron a entender, habían estructurado un mando para poner en práctica un plan B, por lo que podría ser una dirigencia colectiva para recomponerse", dijo uno de los asistentes a las reuniones, quien detalló que el encuentro se llevó a cabo en un local de la avenida Tláhuac.

COMUNIDAD | PÁGINA 5



Foto: Daniel Betanzos

## Google impulsará app mexicana

La empresa tecnológica estadounidense apoyará a los mexicanos que crearon Switch, una aplicación para pagar servicios desde teléfonos celulares inteligentes.

PRIMERA | PÁGINA 12

## AVANZAN RECHAZOS AL PLAN DE EU

# México y Canadá, contra Trump

El gobierno de Justin Trudeau analiza dejar el TLC si el republicano insiste en eliminar el capítulo 19, revela diario canadiense

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

Mientras en el Congreso mexicano avanza el primer "no" a las pretensiones de Estados Unidos de eliminar el capítulo 19 del Tratado de Libre Comercio (TLC), el gobierno de Canadá también expresó su defensa en favor de dicho articulado.

La semana pasada, Excelsior adelantó que los legisladores alistaban el rechazo oficial a la eliminación del capítulo 19 con el que el gobierno de Donald Trump busca que los diferendos comerciales se resuelvan conforme a la legislación estadounidense.

Ayer, por unanimidad, la

## Siguen inversiones, pese a riesgos por renegociación

A pesar de la incertidumbre por la renegociación del Tratado de Libre Comercio (TLC) continúan llegando las inversiones a México.

El director regional para Norteamérica de ProMéxico, Enrique Perret, informó que en el primer semestre se confirmaron 37 proyectos productivos de EU y Canadá que representan

una inversión de mil 300 millones de dólares.

Sin embargo, Alejandro Werner, jefe del Departamento del Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional (FMI), consideró que las dudas sobre el TLC frenan nuevos capitales.

— Karla Ponce y Felipe Gazcón  
DINERO | PÁGINAS 6 Y 9

Tercera Comisión de la Comisión Permanente aprobó el exhorto a la Secretaría de

Economía para que México exprese su negativa a la propuesta de EU. Ernesto Cordero,

promotor de la defensa de dicho capítulo, anunció a sus compañeros que Canadá también busca proteger el articulado.

A la par de los trabajos legislativos en México, el diario canadiense *The Globe and Mail* informó que el gobierno del primer ministro Justin Trudeau está listo para dejar el TLCAN si Trump insiste en su propuesta.

Más tarde, Trudeau declaró que "es esencial tener un sistema justo para resolver disputas en cualquier acuerdo comercial que Canadá firme y esperamos que ese siga siendo el caso".

Trump insistió ayer en que acabará el TLCAN si no se renegocia un convenio a su gusto.

— Con información de agencias  
PRIMERA | PÁGINA 6

PRIMERA

## EXPLOTAN POR TRAER HUACHICOL

Un camión con combustible robado explotó en Culiacán, Sinaloa, y en Tula, Hidalgo, se incendió una bodega con bidones.

PÁGINA 17

## INVESTIGAN MUERTE DE 8 BEBÉS

La Secretaría de Salud investiga si una bacteria causó la muerte de recién nacidos en un hospital de Los Mochis, Sinaloa.

PÁGINA 14

## PIDEN HACER PRUEBA EN MÉXICO

Especialistas consideran necesario que sea aplicada en México la nueva vacuna experimental contra el sida.

PÁGINA 14



## LLAMADO A LA UNIDAD

En Baja California Sur, donde atestiguó la firma de un convenio para acercar créditos de vivienda a empleados del sector turismo, el presidente Enrique Peña Nieto llamó a los mexicanos a mantener la unidad porque el país, afirmó, se ha sobrepuesto a momentos más difíciles.

PRIMERA | PÁGINA 12

Foto: Especial

## ROBAN DINERO DE PROSPERA

# Emboscada a pagadores de Bansefi deja siete muertos

POR ROLANDO AGUILAR  
Corresponsal

CHILPANCINGO.— El gobierno de Guerrero informó del homicidio de siete personas en el municipio de Ahuacotzingo durante el ataque armado a pagadores del Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi).

De acuerdo con las primeras investigaciones, un comando se llevó casi un millón de pesos del programa social Prospera luego de asesinar a dos empleados del banco y a cinco policías municipales que los custodiaban.

El Ejército llegó a la zona del ataque tras la llamada de uno de los sobrevivientes de la agresión.

El pasado primero de junio en Olinálá ocurrió otro asalto. En aquella ocasión los agresores mataron a cinco personas y lograron llevarse 3.5 millones de pesos.

En otro hecho violento, hasta el cierre de esta edición, cinco personas murieron y 20 resultaron lesionadas en un enfrentamiento entre civiles armados y policías federales en el municipio de Chilpancingo.

PRIMERA | PÁGINA 17

EXPRESIONES

## VIENE EL ARTE RUPESTRE

El Museo Nacional de Antropología exhibirá a partir de hoy un centenar de piezas que pertenecen a la colección del expedicionario alemán Leo Frobenius (1873-1938).



GLOBAL

## QUIEREN VISA A CAMBIO DE TESTIFICAR

Indocumentados abandonados en un tráiler en Texas ayudarán al gobierno de EU a esclarecer el caso si les dan visas; un sobreviviente es de Guanajuato.

## EXCELSIOR Opinión

Jorge Fernández Menéndez	8
Leo Zuckermann	9
María Amparo Casar	10
Carlos Ornelas	11
Yuriria Sierra	13
Félix Cortés Camarillo	16
Enrique Aranda	20

